

tions telles que l'on pourrait dire que l'instrument sera neuf. Les nouvelles orgues auront 63 jeux, tandis que les anciennes n'en possédaient que 42. La bénédiction de ces orgues aura probablement lieu dans la seconde quinzaine de mai.

— Deux nouvelles inscriptions en lettres d'or, ombrées de rouge, ont aussi été ajoutées à l'intérieur de la Basilique. La première, placée sur la poutrelle qui soutient le jubé et réunit les deux colonnes de la grande nef se lit : J'ai choisi et sanctifié ce lieu ; une seconde placée en avant de l'église près de la voûte : Consolatrice des affligés, priez pour nous.

A la Basilique. — La solennité de saint Joseph, a été célébrée, dimanche, à la Basilique, par une messe pontificale, chantée par S. G. Mgr Paul-Eugène Roy, assisté de M. l'abbé C.-N. Gariépy, prêtre-assistant et de MM. les abbés Philippe Sylvain et Paul Lapierre, du Séminaire.

La chorale du Petit Séminaire, sous la direction de M. le chanoine J. Pelletier, a chanté la Messe des Anges en grégorien de Solesmes, et à l'Offertoire, un joli motet polyphonique à trois voix inégales « Justus » de Baini.

C'est M. l'abbé Alex. Vachon, professeur à l'Université Laval, qui a fait le sermon.

Notes. — Son Éminence le cardinal est revenu vendredi de Nicolet, où ont eu lieu, en son honneur, de brillantes fêtes.

— Nous recommandons aux charitables prières de nos lecteurs l'âme du R. P. Justinien, capucin de Limoilou, tué dans le cours du mois, pendant qu'il était sur le champ de bataille, en France ; et l'âme de la mère de M. l'abbé Alfred Langlois, du Séminaire de Québec, décédée ces jours derniers.

— Les travaux de démolition à l'église Saint-Roch de Québec sont commencés la semaine dernière et les travaux de construction seront poussés avec toute la célérité possible.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Concordat avec la Serbie. — Le 20 mars, a été ratifié, à la Secrétairerie d'État, au Vatican, le Concordat conclu entre la Serbie et le Saint-Siège.

En raison des événements qui se déroulent présentement en Europe, la cérémonie n'a pas revêtu le caractère habituel et la remise des dédications qu'il est d'usage de décerner aux plénipotentiaires a été différée jusqu'à la fin de la guerre.

Le Pape et les journaux catholiques. — Le Souverain Pontife vient de prendre une initiative d'une importance capitale, en fondant en